
 

 

Acta del Consejo de la Infancia y Adolescencia en sesión del 30 de marzo de 2022, 
celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.  
 
Asistentes: 
 
- Záfira Pérez Pacheco – Concejala de Educación. 
 
- José Daniel Valero Navarro – Presidente Infantil. 
 
- Arantxa Torres Macias – Vicepresidenta. 
 
- Nuria Cobaleda Arnau -  Representante PSOE.  
 
- Rafael Gómez Muñoz -  Representante EU. 
 
- Lorena Leal Cebria – Representante AMPA Màs d´Escoto. 
 
- Diego J. Rita Gimeno – Representante AMPA Asunción. 
 
- Javier Martín Castillo – Representante AMPA Camp de Túria. 
 
- Rubén Aitor Serio García – Representante CEIP Camp de Túria. 
 
- Claudia Figueres Olmos – Representante CEIP Camp de Túria. 
 
- Julia Navarro Luján – Representante CEIP Camp de Túria. 
 
- Beatriz Pamblanco Montaner – Representante Conservatorio Danza. 
 
 
Siendo las diecisiete horas y cincuenta minutos, se reúnen las personas relacionadas al 
inicio de la presente acta en el lugar y fecha arriba indicados para tratar el siguiente 
orden del día: 
 
1º.- Aprobación acta anterior.  
 
Záfira pregunta si hay algún comentario respecto del Acta anterior, y no manifestándose 
objeción a la misma, los miembros acuerdan aprobar dicha Acta de la sesión del 10 de 
junio de 2021, por unanimidad. 
 
 
 

Id
e
n
ti
fi
c
a
d
o
r 

ib
U

G
 /
R

Y
4
 F

h
b
3
 m

S
L
J
 w

H
2

m
 9

iL
9

 Z
a

E
=

U
R

L
 h

tt
p
s
:/
/o

fi
c
in

a
v
ir
tu

a
l.
ri
b
a
rr

o
ja

.e
s
/P

o
rt

a
lC

iu
d

a
d

a
n

ia
/v

e
ri
fy

D
o

c
s
.j
s
p



 

 
2 

2º.- Información del Plan de la Infancia y Adolescencia. 
 
Záfira explica que el Plan de la Infancia y Adolescencia es un documento que se ha 
realizado con el fin de recoger las necesidades del municipio a través de encuestas 
realizadas a profesores, alumnos, ciudadanos y personal municipal.  
 
Continúa explicando que el Plan con el fin de abordar dichas necesidades, recoge una 
serie de líneas estratégicas de actuación, tanto a nivel urbanístico, como de medio 
ambiente, de salud y bienestar social, o de ocio infantil y juvenil. 
 
Por último informa a los asistentes que toda la información se encuentra disponible en 
la página web municipal, pudiendo acceder directamente al Plan dentro del Área de 
Educación.  
 
3º.- Presentación de propuestas de medio ambiente solicitadas y posterior debate. 
 
Záfira procede a leer las propuestas que se han remitido únicamente desde el CEIP 
Camp de Túria, y que han sido entregadas a todos los miembros junto con la 
convocatoria. 
 
Dichas propuestas son comentadas por los representantes del Ceip Camp de Túria, y 
consisten en: 
 

- Organizar más actividades orientadas a las familias como el “día de la felicidad” 
con actividades dirigidas a las familias con un lema como el de que las “sonrisas 
son el dinero más grande”.   

- Organizar un mercado solidario, para cambiar juegos, libros, cromos… 
- Construir o ampliar las pistas de patinaje, instalar en los parques camas 

elásticas, tirolinas y plantar más árboles. 
- Celebrar ferias de atracciones para niños y mayores. 
- Mejorar y ampliar las pistas de patinaje, con una zona de aprendizaje, unas 

pistas de baloncesto y una zona con suelo de goma para practicar parkour. 
- Mejorar las instalaciones del Parque Maldonado, mejorando el circuito y vías 

del tren, así como crear un carril bici para acceder desde el municipio al Parque 
- Instalar más casitas para gatos. 
- Ampliar el número de papeleras en las calles. 
- Más vigilancia y sanciones a los propietarios de perros que dejan los 

excrementos y el pipí en la calle. 
- Instalar más fuentes de agua en el carril bici. 
- Disponer de más espacio libre de coches en la explanada del CIJ. 

 
Vicente explica que hay muchos solares abandonados y que deberían destinarlos a 
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zonas verdes. Záfira explica que se trata de una intervención que el Ayuntamiento no 
puede realizar en todos los solares, ya que la mayoría de los que se encuentran en ese 
estado de abandono son de propiedad privada.  
 
Vicente, comenta que estaría bien crear una zona recreativa con atracciones donde el 
dinero recaudado con las entradas o las atracciones se destinasen a propuestas 
saludables y medioambientales como plantar árboles. 
 
También propone más excursiones por el pueblo para darlo a conocer, Záfira informa 
que desde la Oficina de Turismo ya se realizan una serie de excursiones por el pueblo y 
por las zonas más emblemáticas como la Cova del Colom, les Rodanes o por el río, 
pero que dado que no todos conocen que existen estas rutas, pedirá que desde la Oficina 
de Turismo se haga llegar a todos los centros escolares la información de la que 
disponen a este respecto.  
 
A continuación Vicente B. explica respecto de la propuesta de espacios deportivos, que 
sería interesante una mejora de las instalaciones y estudiar la posibilidad de crear 
nuevos espacios, así como ampliar el carril bici. Záfira comenta que a través de la 
Asociación de Artistas Locales se está trabajando en un proyecto para mejorar la 
visibilidad de los carriles bicis.  
 
Así mismo, explica que actualmente ya hay un servicio contratado por el Ayuntamiento, 
que es el Obrim Portes, y que permite hacer uso de los campos y patios de los centros 
escolares con actividades.  
 
Interviene Rubén y comenta que de hecho varios compañeros han comentado que 
acuden al CEIP Cervantes hasta las 20.00 horas y que los sábados por la mañana 
también se puede ir.  
 
Sobre la posibilidad de hacer uso del parking del CIJ, Záfira explica que actualmente ya 
hay una parte peatonal y que hay pendiente la ejecución de obras en la explanada y la 
valoración de posibles usos.  
 
Respecto del uso de los espacios públicos, José Daniel propone que en el Parque 
Maldonado, se habilite una zona con asientos creando un espacio de estudio en la zona 
de la pinada de manera que se utilizaría por algunos centros.  
 
Záfira explica que actualmente el Conserje custodia el almacén que hay en el parque 
con sillas que en caso de que el Centro quiera disponer de las mismas se comunica 
previamente y se gestiona de manera que se pueda habilitar dicha zona, pero como algo 
puntual, tal y como ya se hace con motivo de la Feria del Libro. 
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Javier propone la creación de huertos urbanos. A este respecto se le informa que ya hay 
un espacio junto al barranco, pero que se puede estudiar otras zonas donde resulte 
interesante poner en marcha esta práctica, como ya se hace en otros municipios. 
 
Arantxa respecto de la propuesta para instalar más casetas de gatos, informa que 
actualmente hay una Asociación que se encarga del cuidado de las colonias de gatos, y 
que sería interesante que se dirigieran a ella para conocer el funcionamiento de las 
colonias, sus beneficios, cuidados, alimentación…, que está muy bien la idea de poner 
más casetas, pero que no hay que olvidar que los gatos también son muy territoriales y 
que difícilmente se les puede dirigir hacia una zona si previamente no hay una 
minicolonia. 
 
Comentan que detrás de Mercadona hay un jardín y que hay espacio para poder colocar 
más casetas. Arantxa explica que en el rio junto al Molino hay una zona y se está 
mirando otra en Massía de Traver.  
 
Vicente propone que se utilice el solar que hay en la calle San Antoni, se le explica que 
no se puede hacer uso de espacios privados y que en primer lugar hay que comprobar 
que se trate de solares municipales para poder abordar cualquier actuación en los 
mismos. 
 
Respecto de la ampliación del número de papeleras en la calle y la instalación de más 
fuentes en el carril bici, Záfira explica que ya se está trabajando en ello.  
 
En cuanto a la posibilidad de poner más vigilancia y sanciones a los propietarios de 
perros que dejan los excrementos sin recoger, también proponen poner más papeleras 
para perros como en L´Origuilla. 
 
4º.- Dar cuenta del estado de las solicitudes del anterior Consejo. 
 
A continuación Záfira da cuenta del estado de solicitudes anteriores, y explica respecto 
de la propuesta de crear una página web para préstamo de libros, que ya se ha abordado 
este tema con Informática y que es muy complejo poder ponerlo en marcha porque 
supone la gestión de la web y porque además hay que tener en cuenta que los datos que 
se publiquen deben estar protegidos por la Ley Orgánica de Protección de Datos de 
Carácter personal, por lo que esta propuesta no es posible acometerla.  
 
No obstante, explica que desde la Biblioteca se puede hacer dentro de su programa un 
servicio exclusivo para estudiantes, y el propio personal de bibliotecas se encargaría de 
catalogar estos libros para uso exclusivo de los alumnos y alumnas de los colegios. 
 
Arantxa explica que con ello se consigue reciclar el uso de los libros entre alumnos de 
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los distintos colegios.  
 
Respecto de la insorinación de las aulas del conservatorio,  Záfira explica que hay en  
marcha una subvención para poder insonorizar las aulas.  
 
Sobre la propuesta de Julia de instalar máquinas o de que se vendan en el bar de la Casa 
de la Cultura productos saludables así como en las máquinas del quiosco Lolín que 
además no funcionan correctamente, Záfira explica que se trata en todo caso de una 
actividad particular que no pueden obligar a que venda determinados productos y que 
las máquinas que hay de vending no son municipales.  
 
Por otra parte, Claudia explica que actualmente no hay prácticamente espacio para 
practicar gimnasia rítmica, y propone que como se utiliza el Rocódromo que se reduzca 
parte del espacio de goma del rocódromo para poder colocar más colchonetas. Záfira 
explica que eso debe ser valorado por los técnicos ya que seguramente el espacio de 
goma es un espacio de seguridad, pero que en todo caso es una cuestión que debe 
valorarse por los técnicos.  
 
Por último, Záfira pasa a explicar la propuesta que se hizo de limpieza del 
Polideportivo ante la presente de pájaros y suciedad, siendo interrumpida por Claudia 
que interviene para manifestar que de acuerdo con la anterior propuesta el Polideportivo 
se encuentra en mucho mejor estado y más limpio.  
 
5º.- Ruegos y preguntas.  
 
En el punto de ruegos y preguntas, Claudia y Javier manifiestan que estas reuniones 
pueden servir para mucho. 
 
Micaela, comenta que el bar de la Casa de la Cultura ya está abierto. 
 
Vicent pregunta si el Trinquet de Pilota se va a reformar y que las paredes están 
pintadas hasta la mitad, Záfira explica que se está gestionando la reforma pero que 
además se pasará la propuesta a Deportes. 
 
Claudia pregunta si en el próximo Consell hay más gente, se tiene que volver a explicar 
todo de nuevo.  
 
Záfira explica que no es necesario, ya que con la convocatoria se les remitirá la presente 
Acta y podrán leer la misma sin necesidad de volver a tratar los mismos temas. 
 
Los alumnos representantes de los Colegios dicen que ellos vienen pero que dejan 
también a un lado las extraescolares ya que todos tienen también otras obligaciones. El 

Id
e
n
ti
fi
c
a
d
o
r 

ib
U

G
 /
R

Y
4
 F

h
b
3
 m

S
L
J
 w

H
2

m
 9

iL
9

 Z
a

E
=

U
R

L
 h

tt
p
s
:/
/o

fi
c
in

a
v
ir
tu

a
l.
ri
b
a
rr

o
ja

.e
s
/P

o
rt

a
lC

iu
d

a
d

a
n

ia
/v

e
ri
fy

D
o

c
s
.j
s
p



 

 
6 

Presidente excusa su ausencia anterior de la última convocatoria que no pudo celebrarse 
por falta de quórum, por encontrarse en periodo de exámenes. 
 
Se propone que la próxima sesión tenga lugar en jueves, el 19 de mayo o el 2 de junio.  
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 19 horas y 20 minutos.  
 
VºBº LA PRESIDENTA    LA SECRETARIA 
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